



*Crazy Fish*

**2017**

SACS ETANCHES

# Guide d'utilisation et d'entretien du sac étanche.

Les sacs étanches CrazyFish sont fabriqués en PVC renforcés par une trame polyamide. Ils sont soudés à haute fréquence.

## Remplissage :

Si votre sac contient des objets pointus ou tranchants, disposez les de façon à protéger les parois de votre sac.

De même si vous insérez des boîtes avec des angles disposez les en protégeant les parois du sac

Remplissez votre sac en laissant une place suffisante pour enrouler la partie supérieure afin d'en assurer l'étanchéité (3 tours minimum).

Attention de respecter un poids cohérent avec le volume du sac.

## Fermeture :

L'étanchéité de votre sac se fait par enroulement et fermeture par clip rapide.

Pour cela rapprochez les lèvres supérieures du sac, maintenez les serrées (plaquez bien la partie rigide d'une lèvre avec l'autre lèvre).

Enroulez sur elles même les 2 lèvres ainsi serrées (minimum 3 tours très serrés).

## Entretien :

Un bon entretien augmente la durée de vie de votre sac.

Pensez à le rincer à l'eau clair si vous êtes allé en mer.

Faites sécher votre sac avant de l'entreposer à l'inter saison.



Rapprocher les 2 bords du sac munis de redresseurs  
Expulser l'excédent d'air



Enrouler sur 3 tours minimum  
en maintenant les 2 bords  
fortement serrés.



Fermer le sac avec  
les clips



Sac rond étanche de 5L à 40L avec fermeture par enroulement, 3 tours minimum. Clip avec attaches rapides. Sangle de transport en bandoulière. Conçu pour toutes les activités aquatiques, vous pouvez emporter en toute sécurité des objets à protéger de l'eau.

Waterproof 5L to 40L round bag, including roll-up and fast clip closing features, minimum 3 rounds. Shoulder strap.

Specifically conceived for aquatic activities, you can bring along any item needing to be safely stored and protected from water.

05L - 18 x 43 cm	
10L - 18 x 59 cm	
20L - 24 x 67 cm	
30L - 28 x 67 cm	
40L - 30 x 72 cm	



**Sac rond étanche de 15L & 60L avec fermeture par enroulement, 3 tours minimum. Clip avec attaches rapides. Sangle de transport en bandoulière. Conçu pour toutes les activités aquatiques, vous pouvez emporter en toute sécurité des objets à protéger de l'eau.**

**Waterproof 15L & 60L round bag, including roll-up and fast clip closing features, minimum 3 rounds. Shoulder strap. Specifically conceived for aquatic activities, you can bring along any item needing to be safely stored and protected from water.**

15L - 24 x 55 cm



60L - 35 x 76 cm







**Sac rond étanche 60L ou 80L avec fermeture par enroulement, clips avec attaches rapides. Pack sac à dos fixé par velcro, bretelles et protections dorsales matelassées.**

**Conçu pour toutes les activités aquatiques, vous pouvez emporter confortablement et en toute sécurité des objets à protéger de l'eau.**

**Waterproof 60L or 80L round bag, including roll-up and fast clip closing features. Rucksack with velcro, quilted straps and back protection. Specifically conceived for aquatic activities, you can bring along comfortably any item needing to be safely stored and protected from water.**

60L - 32 x 97 cm



80L - 34 x 114cm





Sac à dos rond étanche 40 et 60 L et fermeture par enroulement, clips avec attaches rapides. Bretelles matelassées.

Conçu pour toutes les activités aquatiques, vous pouvez emporter en toute sécurité des objets à protéger de l'eau.

Waterproof 40 & 60L round bag, including roll-up and fast clip closing features. Rucksack with back protection.

Specifically conceived for aquatic activities, you can bring along comfortably any item needing to be safely stored and protected from water.

40L - 30 x 72 cm



60L - 32 x 97 cm





Sac à dos rond étanche 10 L et fermeture par enroulement, clips avec attaches rapides. Bretelles matelassées. Conçu pour toutes les activités aquatiques, vous pouvez emporter en toute sécurité des objets à protéger de l'eau.

Waterproof 10L round bag, including roll-up and fast clip closing features. Rucksack with back protection. Specifically conceived for aquatic activities, you can bring along comfortably any item needing to be safely stored and protected from water.

10L - 30 x 72 cm



STANDUP



Sac rectangulaire waterproof avec deux poches filet latérales, fermeture à enroulement et clips rapides. Pack sac à dos, bretelles et protections dorsales matelassées. Conçu pour les activités aquatiques ou pédestres nécessitant un portage confortable, vous emportez en toute sécurité les objets à protéger.

Rectangular waterproof bag, two net side pockets, Roll - up and fast clip closing features. Rucksack with quilted straps and back protection. Specifically conceived for aquatic activities and trekking activities for comfortably holding the bag, you can bring along any item needing to be safely stored and protected from water.

20L - 35 x 18 x 47 cm



35L - 35 x 18 x 68 cm



35L - 35 x 18 x 68 cm





Sac pelochon étanche avec poignées et sangle de portage.

Sac très pratique avec une large ouverture sur le dessus facilitant l'accès au contenu.

Conçu pour toutes les activités nautiques, il permet un stockage à bord de vos effets à protéger.

Waterproof duffel bag including 2 handles and a shoulder strap. It's wide top opening makes it easy to reach the content of the bag, in any situation. Specifically conceived for boating activities, makes storage of your personal belongings easy on board.



50L - 60 x 55 x 28 cm



90L - 75 x 59 x 37 cm





Le TROLLEY BAG est constitué d'un sac polochon et d'un diable pliant. Le sac s'accroche sur le diable pour le transport.

Équipé d'une valve permettant d'expulser l'air ou l'eau contenus dans le sac.

Idéal pour le transport d'équipement mouillé ou secs.

The TROLLEY BAG consists of a duffel bag and a trolley. The bag hangs on the trolley for transport.

Equipped with a valve to expel the air or water contained in the bag.

Ideal for transporting wet or dry equipment.



TROLLEY BAG



Sac à porter autour de la taille, fermeture à enroulement, 3 tours minimum, clip à attache rapide. Conçu pour garder à portée de main les petits objets à protéger.

Waist bag, easy roll up and fast clip closing features, 3 round.

Specifically conceived for protecting small items easily accessible.

15 x 29 x 7 cm



PARTNER



MESSENGER

Sac gibecière, fermeture à rabat, sangle de portage à l'épaule. Abrite documents, PC portable, etc. ...

Shoulder bag with closing flap and shoulder strap. Ideal for protecting documents, lpad, laptop, etc...

30 x 37 x 12,5 cm



REPORTER

Sac étanche isotherme. Fermeture à enroulement, clips à attaches rapides. Sangle de portage. Idéal pour appareil photo, caméscope, équipement fragile peut maintenir une température fraîche

Insolated rectangular quilted bag. Rollup and fast clip closing features. Handles for carrying. Ideal for holdingcool temperature inside(with ice bag ) and protecting cameras, camescopes and kinds of fragile electronic devices.

04L - 21 x 14 x 30 cm



REPORTER

MESSENGER





**XPHONE-BAG :**  
18 x 11 cm  
waterproof 15 m  
autour du cou ou au bras



**TABLET-BAG :**  
30 x 22,5 cm  
waterproof 3 m



**MUSIC-PLAYER-BAG :**  
17 x 10,5 cm  
waterproof 3 m



**CAMERA-BAG :**  
17,5 x 14 cm  
waterproof 3 m

Protège efficacement votre appareil photo, téléphone, tablette et autres de la neige, du sable et de l'eau.

Protects your camera, mobile phone, tablet and other electronics products from snow, sand and water



**POCHETTE- S -  
19 x 13 cm**



**POCHETTE- M -  
25,5 x 18 cm**



**POCHETTE- L -  
35,5 x 25,5 cm**

**Protège efficacement documents de  
la neige, du sable et de l'eau.**

**Protects your documents from snow,  
sand and water**

Escalade sur glace  
Alpes



Expédition  
UNDER THE POLE  
Pôle nord -50°



Descente  
du Zambèze en canoé



Photo : studionature.com

Balade  
Calanques de Cassis





[www.crazyfish.fr](http://www.crazyfish.fr)